
 

 
 

 
 

Frage an Stadträtin Elke Kahr  

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 15. November 2018 

von 

GRin Tamara Ussner 

 

 

Betreff: Ausgaben der Stadt für Infrastruktur in den Bereichen Radfahren, Auto und ÖV 

 

Sehr geehrter Frau Stadträtin Kahr! 

 

Wieviel hat die Stadt (Stadt Graz und Holding) seit 2012 für Radfahrinfrastruktur, Autoinfrastruktur 

sowie Infrastrukturmaßnahmen im Bereich des Öffentlichen Verkehrs ausgegeben (aufgeschlüsselt 

nach Jahren, Jahressummen sowie umgerechnet auf die Bevölkerungszahl/Pro-Kopf-Ausgaben)? 

 

 


